

Las obras del nuevo edificio de la UMH arrancarán antes del verano - Información - 17/02/2017

Elche



Una recreación del nuevo edificio que la Universidad Miguel Hernández de Elche pretende comenzar este año y tener acabado en 2018. ESTUDIO DE ARQUITECTURA SANTATECLA

Las obras del nuevo edificio de la UMH arrancarán antes del verano

► Los arquitectos ya han finalizado el diseño de esta construcción, que asciende a 8 millones de euros

SERGIO ILLESCAS

La Universidad Miguel Hernández (UMH) ya tiene listo y aprobado el diseño de su nuevo edificio de Departamentos, que ocupará más de 10.000 metros cuadrados en el campus ilicitano y se financiará con una subvención de 8 millones de euros de la Generalitat. Una de las obras más importantes de este año que, según el vicerrector de Infraestructuras, Juan José Ruiz, si todo va según lo previsto, podría sacarse a licitación en poco más de un mes. En ese caso, el vicerrector no duda de que los trabajos arrancarán antes del verano y que se quedará listo en 2018, o, al menos, eso es lo que espera. Cabe recordar que, en un principio, la intención era empezar la obra el mes pasado, pero diferentes modificaciones en el proceso de diseño han demorado este pistoletazo de salida varios meses.

Esta construcción, que se situará en una zona yerma entre el Rectorado y el edificio de Altabix, tiene como objetivo descongestionar los laboratorios y los despachos en varias de las instalaciones del campus ilicitano. Exactamente, albergará labora-

Este nuevo complejo constará de un total de cuatro bloques: tres para talleres de ingenierías y uno para despachos

torios de mecánica, robótica, eficiencia energética y electrónica, que han sido diseñados específicamente según las necesidades cada especialidad. También contará con una buena cantidad de despachos.

Este doble uso, tan diferencial, ha condicionado bastante su configuración arquitectónica. Se compondrá de dos estructuras conectadas. Una de dos plantas, dividida en cuatro bloques orientados a talleres. Y otra de cuatro destinada esencialmente a despachos. Los bloques estarán comunicados también a través de patios exteriores, según reseñaron fuentes del ámbito universitario.

Desde el punto de vista arquitectónico, según el vicerrector

Una recreación del diseño

ESTUDIO DE ARQUITECTURA



Documentación: ESTUDIO DE ARQUITECTURA SANTATECLA

de Infraestructuras, el edificio será bastante eficiente, con una calificación que sea como mínimo de la categoría B, que establece la Unión Europea en base a una serie de parámetros, y que puede que llegue incluso a la A. El diseño lo ha realizado el estudio de arquitectura valenciano Santatecla.

No es la única construcción que la Universidad Miguel Her-

nández quiere acometer en el campus de Elche a medio plazo. Asimismo, se ha comenzado a trabajar en el diseño de un laboratorio de prácticas audiovisuales, dedicado sobre todo a los alumnos de las titulaciones de Periodismo y de Comunicación Audiovisual, que se imparte desde hace tres años en el aula de Atzavares y que antes se desarrollaba en el Centro de Estudios de la Ciudad de la Luz de Alicante.

De momento, desde el Vicerrectorado de Infraestructuras solo pueden adelantarse que contará con un importante plató, con un cromado para rodajes. Tecnología con la que cuenta el reciente laboratorio de audiovisual que construyó esta misma universidad para los alumnos de su Facultad de Bellas Artes de Altea. En dicho campus también tienen que contemplar algunas actuaciones para adaptarse a la revisión del Plan General. Asimismo, se está estudiando, con el Ayuntamiento alteaño, adecuar el cerramiento que conecta la Facultad con el pueblo y modificarlo por algo más permeable que un muro de hormigón, que actualmente se mantiene en este recinto de manera provisional.

El rector de la UMH, Jesús Pastor, ya adelantó que en las instalaciones en Sant Joan están trabajando en el diseño de unas nuevas infraestructuras deportivas, junto al edificio de reciente creación denominado Severo Ochoa. Unas tareas de definición que, según el vicerrector de Infraestructuras, están bastante avanzadas.

La licitación del edificio, que se situará entre el Rectorado y el de Altabix, está previsto que se realice en un mes